



朝日の風

令和6年 7月12日
朝日小学校 No. 7

訪問ミニコンサート

7月8日（月）5時間目に、4～6年生を対象に訪問ミニコンサートが行われました。これは、豊田自動織機株式会社が子どもたちに、本物の音楽に触れ豊かな心を育てほしいという願いを込めて、NPO法人「子どもに音楽を」の方たちと協力して、実現してくださいました。

このコンサートには、世界的に有名なチェリストのパヴェル・ゴムツィアコフさんとピアニストの名須川明子さんが出演してくださいました。チェロという楽器を初めて見たり、初めて生演奏を聴いたりする子どもたちも多く、たいへん興味深く聴いていました。パヴェルさんのチェロが1704年に作られたものだと説明されたときは、さらに驚いていました。

コンサートの最後は、6年生の合唱曲「変わらないもの」を合唱に合わせて演奏してくださいました。心に残るたいへん貴重な体験ができました。



朝日っ子音楽祭

7月10日（水）に朝日っ子音楽祭を開催しました。今年度は1学期の実施となりました。短い期間にもかかわらず、どの学年も練習を積み重ねて、すばらしい演奏や合唱を披露していました。体育館での実施でしたので、1～3年生と4～6年生に分けて実施しました。学年ごとの入れ替え制となりましたが、たくさんの保護者のみなさまにも参観していただくことができました。お忙しい中、足を運んでくださりありがとうございます。子どもたちの発表に惜しみない拍手をおくってくださり、子どもたちもしっかり達成感を感じられたのではないかと思います。

音楽祭のラストを飾るのは、6年生でした。美しいハーモニーが体育館に響き渡りました。6年間の成長が感じられる堂々とした合唱で、4・5年生の子どもたちも聞き入っている様子でした。

6年生は、学校の代表として、11月に行われる小中音楽会に参加することになりました。今回と同じ「変わらないもの」を歌います。今回と同様、すばらしい歌声を総合文化センターのホールに響かせてくれることを楽しみにしています。

